

教育について

- ・教育について市の対応は
- ・給食費未納問題について



問 2005年7月、食告があります。毎日3回育基本法が施行され、国においても本腰を入れて取り組もうとしています。

す。そこで学校、農業関係者、地域、行政、メデイアも手を貸しながら、学校のカリキュラムにも入れてみんなで食育をしていこうというのが食育基本法です。日本の食文化や、伝統食とは何か教えてこなかった。伝えてこなかつた。きちんと伝承してこなかつたことは反省すべきです。どんなものを食べたかが、顔に人間関係に出ます。「人生は学歴よりも食歴ですか」市の考えは

答 今年度、市内の「朝ごはん食べていますか」調査によりますと、小学校5年生では0・2%、中学生1年生では0・8%が朝食を食べていないと報道されています。そこで学校、農業関係者、地域、行政、メデイアも手を貸しながら、学校のカリキュラムにも入れてみんなで食育をしていこうというのが食育基本法です。日本の食文化や、伝統食とは何か教えてこなかった。伝えてこなかつた。きちんと伝承してこなかつたことは反省すべきです。どんなものを食べたかが、顔に人間関係に出ます。「人生は学歴よりも食歴ですか」市の考えは

問 給食費未納問題について

答 平成18年度における市の給食費未納は、マタニティーセミナーから才児までの検診時に、食事バランスの話やお箸の使い方、食に関する講話などをはじめ、各学校での給食センター職員による栄養指導を実施しております。

問 給食費未納問題について

答 文教厚生委員会以降、2月20日現在178万円余の未納があります。また18年度分では、幼稚園で5万9千円余・小学校で129万円余・中学校で119万円余が未納となっています。悪質な未納者に対しましては、2月に法的措置に向けた「最終催告通知」を発送しました。職員による積極的な未納整理はもとより学校関係者との協力体制を構築しながら的確な対応を取つてまいります。

委員会報告

審議された質疑をピックアップ

総務経済委員会

部で行っているところである。



問 財産管理費中、借地料として5、262万8千円計上されているが、従来の防犯灯設置事業とは異なるものか

答 18年度までは教育委員会において通学路の防犯灯を設置したが、19年度は警察が選定した市内の合併前の旧町から引き継いでいるものが殆どであるが、単価は交渉段階において近傍の借地価格を勘案して地権者と相談の上、決定しているもので、明確な基準はない。現在、19年度の新規事業として、設置管理するものであり、1基50万円で10基の設置代替地を含めた検討を内閣を予定している。

問 財産管理費中、借地料として500万円計上さ

れており、市単工事費

として500万円計上さ

れているが、従来の防犯

灯設置事業とは異なるも

地料の算定基準は何か。

問 交通安全対策費中、防

犯対策事業に市単工事費

として500万円計上さ

れているが、従来の防犯

灯設置事業とは異なるも

地料の算定基準は何か。

問 交通安全対策費中、防